



L'Armée du Salut répond aux incendies



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

L'hémisphère nord faisant face à de fortes chaleurs et à la sécheresse, des incendies se déclarent de la Grèce jusqu'au cercle arctique.

Des douzaines de personnes y ont perdu la vie, des écosystèmes, des foyers, des moyens de subsistance et des infrastructures ont été détruits. L'Armée du Salut répond à ces catastrophes de diverses façons, selon les besoins locaux et en partenariat avec d'autres organismes.

Le Chef mondial de l'Armée du Salut, le Général André Cox, est conscient que « la canicule crée le chaos, la peur, les évacuations et les pertes », et appelle les salutistes et amis de l'Armée du Salut à la prière. Il écrit : « Ceux qui sont en première ligne ont besoin de notre soutien et les personnes touchées ont besoin de nos prières. »

La chaleur extrême touche tout le monde, mais les risques sont plus grands pour les jeunes enfants, les femmes enceintes, les personnes âgées, les malades chroniques et les sans-abri.

De dangereux incendies ont brûlé dans de nombreuses parties de la Californie (USA). Les équipes d'urgence en cas de catastrophe de l'Armée du Salut ont été déployées dans plus d'une douzaine de sites dans les comtés de Santa Rosa, Napa, Grass Valley, Solano et Butte. La première mission a été de fournir des repas et d'autres aides d'urgence aux intervenants et aux résidents évacués de leurs foyers. Maintenant, l'accent s'est déplacé vers la distribution de repas et le soutien émotionnel et spirituel aux résidents de retour dans les zones dévastées par le feu. Uniquement à Santa Rosa, les équipes de l'Armée du Salut ont servi plus de 85 000 repas, offert 60 000 dollars américains de bons-cadeaux et donné plus de 18 tonnes d'articles ménagers essentiels.

Dans le sud de la Californie, en partenariat avec d'autres agences à Alpine près de San Diego, l'Armée du Salut a été un support clé pour le Centre d'assistance local mis en place pour servir les personnes affectées par le feu qui a ravagé plus de deux kilomètres carrés et détruit 18 structures. En plus de la nourriture, de l'eau et des cartes-cadeaux, les soins émotionnels et spirituels sont assurés par des officiers et des bénévoles de l'Armée du Salut.

De l'autre côté, sur la côte est, à Altona (New York), une équipe de l'Armée du Salut a fourni de quoi s'hydrater à plusieurs centaines d'intervenants engagés pour contenir et éteindre un grand feu près du Flat Rock State Park, à la frontière canado-américaine. « Une équipe de bénévoles a fourni des collations et de l'eau au centre de commandement, pour qu'elles soient distribuées sur le terrain accidenté où les premiers intervenants opèrent », explique Michael R. Schwartz, Directeur divisionnaire des catastrophes de la Division Empire State de l'Armée du Salut.

En Colombie-Britannique, au Canada, 18 unités communautaires d'intervention d'urgence, équipées de poêles, de réfrigérateurs et de grils, sont sur les lieux depuis que les incendies ont touché des communautés autour d'Okanagan. Plus de 200 foyers sont susceptibles d'être évacués. « Nous avons une position unique pour réagir rapidement en temps de crise », explique Mike Leland, de l'Armée du Salut. « Notre priorité est d'apporter un soutien émotionnel et spirituel à ceux qui sont touchés. »

Partout au Canada, l'Armée du Salut répond à la hausse des températures estivales en installant des centres de rafraîchissement et en distribuant de l'eau. « Nous voulons nous assurer qu'il y a un endroit où les gens peuvent s'asseoir à l'intérieur, s'ils ont besoin de se rafraîchir, de prendre de l'eau et de s'hydrater. Qu'ils ne soient pas au soleil et dans la chaleur toute la journée », explique le porte-parole, le major Rob Kerr. « Tout ce que nous pouvons faire pour améliorer les conditions, nous allons le faire. »

En juin déjà, les incendies ont également provoqué des dommages à grande échelle en Europe. Dans le nord-ouest de l'Angleterre, les volontaires de l'Armée du Salut, dirigés par le major Nigel Tansley, coordinateur des interventions d'urgence, ont fourni de la nourriture et des rafraîchissements aux services des pompiers, qui se sont battus durant trois semaines pour éteindre un gigantesque feu à Saddleworth Moor. Les deux premiers jours de leur action, les bénévoles ont servi plus de mille boissons, 600 barres de chocolat et utilisé 40 miches de pain pour faire des sandwiches.

« C'est physiquement épuisant de travailler sur cet incident et il est vital que nos pompiers aient des pauses régulières et puissent se faire remplacer. Je voudrais remercier l'Armée du salut de fournir nourriture et boisson à nos équipes durant cette intervention », a confié Phil Nelson, un responsable de la caserne de Tameside.

Un appui a également été fourni aux services d'urgence qui luttent contre un grand incendie de prairie dans l'est de Londres.

Les incendies de forêt coûtent également des vies et des foyers en Suède, où plus de 50 incendies se sont déclarés dans le cercle arctique. En Grèce, plus de 60 personnes ont perdu la vie dans des incendies qui dévastent une zone très touristique. L'équipe des services d'urgence de l'Armée du Salut internationale a offert son aide dans ces deux pays.

Le Général André Cox conclut ce message avec une demande aux salutistes et amis de l'Armée du Salut à travers le monde : « S'il vous plaît, prenez quelques instants pour méditer sur l'impact de ces catastrophes et joignez-vous à moi pour demander à notre Dieu aimant qu'il manifeste sa protection et son amour sans limites à ceux qui, à travers le monde, font face à l'incertitude. »

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

25.7.2018